

RECITS BIBLIQUES. (1)

ABRAHAM

III

EN EGYPTE

(Suite)

MAIS Abram avait mis son épouse sous la protection du Dieu qui ne l'avait jamais abandonné au jour de l'épreuve. A peine fut-elle introduite dans le palais royal, que la colère de ce grand Dieu éclata contre le ravisseur. De grands fléaux l'accablèrent, lui et sa famille, en punition de l'enlèvement de Saraï, ce qui fit naître le repentir dans son cœur. Ayant mandé Abram, il s'excusa du crime qu'il avait commis.

Quand la famine eut cessé, il donna l'ordre à ses gardes de prendre soin du chef étranger et de l'escorter jusqu'à la frontière, lui, sa femme, ses serviteurs et ses troupeaux, de manière à ce que tous ses biens fussent en sûreté.

Abram quitta donc la terre d'Egypte pour s'en retourner dans le pays de Chanaan. Longeant de nouveau la grande mer, la caravane traversa le désert et revint camper au midi de la Palestine, là où le patriarche avait en dernier lieu fixé sa tente, entre Haï et Béthel. Il y retrouva l'autel qu'il avait élevé au Seigneur, et s'empressa d'offrir un sacrifice pour remercier ce Dieu de bonté de la protection dont il l'avait couvert pendant ce lointain voyage.

Un incident survenu entre les pasteurs de ses troupeaux et ceux de Loth, son neveu, lui fournit bientôt l'occasion de

(1) Reproduction interdite, à moins d'une permission spéciale de l'auteur, le Rev. P. Berthe, rédemptoriste. On peut se procurer, au prix de 3 fr. *franco*, la collection des 25 Récits bibliques, en s'adressant au Rev. P. Directeur de *La Sainte Famille*, à ANTONY (Seine) France.